

プール清掃にご協力いただき、ありがとうございました

先週16日、保護者ボランティアの皆さんにご協力いただきながら、5・6年生でプール清掃を行いました。おかげさまで、短時間でプールがきれいになりました。ありがとうございました。

その後注水し、プールは現在満水となりました。今後、31日にはプール開きを行い、6月から天気の良い日は水泳の授業を行いたいと考えています。水泳の授業に備えて、水着の準備やお子さんの健康管理をよろしく願いいたします。



第2回交通教室（18日）



第2回交通教室を、中郷駐在所佐々木さんとJA福島さくらの皆さんにご協力をいただきながら実施しました。低学年は主に安全な歩行の仕方、中・高学年は、自転車の乗り方について学習しました。佐々木さんには、自転車の点検や乗り方の決まり等を教えていただきました。JA福島さくらの皆さんには、自転車の乗り方について実際にご指導いただきました。

県内でも交通事故が多発しています。交通事故防止のため学校で子どもたちに指導していきますので、ご家庭でも声かけをよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、保護者の皆様には交通教室で使用する自転車の運搬等で大変お世話になりました。ありがとうございました。

家庭訪問、よろしくお願いいたします

明日25日から30日まで家庭訪問を実施します。お忙しい中ですが、どうぞよろしくお願いいたします。なお、詳しい日程等は、担任から別紙配付されております、「家庭訪問実施表」をご覧ください。

P T A 奉仕作業・危険箇所点検・資源回収

6月4日（日）にPTA奉仕作業、続けて危険箇所点検・資源回収を実施します。ご協力の程、よろしくお願いいたします。

時間や方法等につきましては、配付いたしましたプリントをご覧ください。